
 

 

第 1107 回例会 2022 年 1 月 18 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング『国歌』『上田六文銭 RC の歌』テープ 

□慶  祝   

誕生日祝  笠原一洋君  合原亮一君 

創立記念祝 古里郵便局  渡邉章貴君 

       ㈱ガリレオ  合原亮一君 

□委員会報告 

 広報情報委員会  

『ロータリーの友』紹介 

 

 社会奉仕委員会 

 書き損じはがきご協力のお願い 

 

 ２５周年実行委員会 

 周年記念例会のご案内 

                              

『明けまして 

おめでとうございます』 

      会長 山崎 芳雄君 

明けましておめでとうございま

す。年末には新型コロナの感染者数

が減少しこのまま終息の域に達す

るのかと思っていましたが、年明け早々に南アフ

リカで変異したコロナウイルスがあっと言う間に

世界中に蔓延し、遂に日本でも市中感染者が出る

など急激に第六波へと感染者の数が拡大し始めた

年明けとなりました。 

私の正月の三箇日はステイホームとなりまし

たが、４日目はじっとしておられず初詣に生島足

島神社に行って今年も良い年に成るようにお願い

をしてきました。かれこれ２年間コロナ禍の生活

習慣が続くと出不精になり、なかなか重い腰が上

がらずどこかに出かけ様と言う気にならないのは

私だけでしょうか？ 

１月の例会は今日１８日までないので１月８

日から１６日までの予定で宮古島に行こうと１１

月より計画を立てて航空券まで手配をして久々の

息抜きと意気込んで居たのですが、正月早々に沖

縄県ではオミクロン株の流行が始まり、出発の前

日の夜に宮古島の友人よりラインが入り明日８日

は来ない方が良いとアドバイスで折角の寒さしの

ぎが出来ると期待していたのですが７日の夜に飛

行機の予約をキャンセルし宮古島行きを断念しま

した。７日以降も爆発的に感染者の増加が続き友

人からの忠告通り中止した事が正解でした。 

数日がたってその友人より宮古島のフルーツ

が沢山届きました。パッションフルーツ、スター

フルーツ、マスクメロン、釈迦頭が入っていまし

た。来なくなったので送ったとのことでした。宮

古島の夏の果物と言うとマンゴーが有名ですが、

冬に名物の果物が無いと言うことで地元の農家の

人達が努力し温暖な気候を活かしてのメロン栽培

に成功し栽培農家を増やしその結果生産量が増え

て最近では宮古島のマスクメロンが冬のこの季節

の果物として２年程前から寒い１１月末頃より出

荷ができるようになり、糖度も有り最高品質の高

級マスクメロンが冬の果物として有名になってき

ました。 

是非皆さんも宮古島に行かれた際は、夏はマン

ゴー、冬はメロンと覚えておいて頂ければ勝手に

自称宮古島観光大使としては幸いです。 

私の年度もやっと半分が終わりました。年初か

らコロナの影響で休会が続き例会数も少なく円卓

での食事と交流が出来ない状態が続いています。

今年こそは早めに通常の形での例会が再開できる

事を願って今年初例会の挨拶とさせて頂きます。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

例 会 日 誌 
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本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

清水 一典君  

１．RI より 
・THE ROTARY 1 月号 
・コーディネーターニュース 

   1 月号 
         ・財団室ニュース １月号 
  ・2022 年１月ロータリーレート １＄=115 円

２．ロータリー文庫運営委員会より 

・ロータリー文庫資料廃棄について 

３．北村ガバナー補佐様より 

・新年のご挨拶 

・IM・会員セミナーについて 

４．上田市より 

・消防出初式縮小開催のお知らせ 

５.さくら国際高校より 

・さくら新聞発行のお知らせ 

６.合原君ご尊父様告別式のご報告と御礼 

恵送   

 ・丸子・上田西・桐生赤城・東御各 RC 様会報 

 ・ガールスカウト様・・冊子 112 号 

 ・小さな親切運動様・・作文コンクール作品集 

 ・ＡＭＵ様・・・外国国籍市民実態調査報告書 

 ・和光  ・・・カタログ 

 ・年賀状 
 
 
 

斉藤 仁君 
 
 
 

山崎芳雄君  本年もよろしくお願いいたします。 

       ３回目ワクチン接種の日程が決ま

りました。2/14 バレンタインデー

です。 

清水一典君  まだまだ大変な状況ですが少しず

つ前に進むしかありません。皆様

よろしくお願いいたします。 

笠原一洋君  謹賀新年。本年もよろしく 

飯島俊勝君  今年も宜しくお願い致します。 

合原亮一君  先日の父の葬儀の際はお志ありが

とうございました。 

北村久文君  本年もよろしくお願いします。 

レベル 5 で日帰り温泉のサウナ

使用禁止でストレス溜まってい

ます。 

水野泰雄君  謹賀新年会員皆様、今年も健康一

番でお願いします。 

中澤信敏君  早くコロナ落ち着きますように。 

西澤尚夫君  本年もよろしく。 

伊藤 豪君  遅れましたが明けましておめでと

うございます。本年もよろしくお

願い致します。新年急にコロナが

拡大しておりますが年男なので

今年も頑張ります。 

会員卓話 
『こどもの予防接種における 

ワクチン不足について』 

杉山クリニック  
杉山  裕君 

こどもが受ける予防接種において、昨年より日

本脳炎とおたふくかぜのワクチンが不足していま

す。いずれもメーカーの製造過程で不備があった

ためですが、日本脳炎の予防接種は対象年齢が決

まっているのでどのこどもを優先して接種するか

苦慮しています。医療機関としては申し込み順に

受ければ簡単ですが、対象年齢が終わりそうなこ

どもの親から相談を受けることが少なくなく接種

を待てる人には待ってもらっています。おたふく

かぜの予防接種は 1 歳以上であれば接種可能です

が、おたふくかぜには髄膜炎と難聴という重い合

併症がありなるべく早い時期に接種したいワクチ

ンです。今年になってからどちらのワクチンも少

しずつ入ってくるようになりましたが、予約をす

べて受け入れるところまでは至っていません。ワ

クチンの流通が早く以前の状態にもどることを願

っています。 

 

  

 

上田市警戒レベル 3・・通常例会 

         4・・テイクアウト例会 

         5・・休会 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  24 3 0 87.50％ 

前々回 23 5 3 91.30％ 

柄澤  堯君 宮原 宏一君 宮澤 広一君 

生川 秀樹君 斉藤惠理子君 杉山  裕君 

吉田  穣君 飯島 伴典君 斉藤  仁君 

コロナ禍における例会基準 

出席・ニコニコ BOX 

プ ロ グ ラ ム 

ニコニコ BOX 喜投額 1/181例会 23,000円 

今年度累計 363,002円  目標達成率 40.33% 

幹 事 報 告 


